



中学生体験学習

10月9日(土)、本校で中学生・保護者・教員対象の体験学習を行いました。午前と午後の2グループに分かれ、体育館でオリエンテーションを行った後、新型コロナウイルス感染症予防対策をとり、生徒だけで各講座に参加していただきました。



第15回商業教育フェスタ

10月30日(土)、「開かれた商業教育への挑戦」をテーマに第15回商業教育フェスタ(NPO法人和歌山県商業教育研究会主催)が和歌山市役所前で盛大に開催されました。県下各商業科のある高校や農芸高校が参加しました。各校開発した商品などを販売し、大変好評でした。



防災スクール実施

本年度11月1日(月)に「訓練用緊急地震速報」にあわせ避難訓練を実施しました。昨年までは体育館前あるいはグラウンドに避難しましたが、本年度は校舎の3階以上の垂直避難を初めて行いました。いつ、どこで地震が起きるかは予測できません。少しでも冷静に行動でき、想定外の災害にも対応できるよう、日頃から防災意識を高めておきましょう。



◇第71回 和商高 体育祭 『ワシオリビ`ック 2021』◇



新型コロナウイルス感染症予防対策として、10月19日(火)1年生、20日(水)2年生、21日(木)3年生の学年別に、種目を縮小し体育祭を、同日の午後クラスマッチを実施しました。天候不安定な日もありましたが、クラス中心となり全員が一致団結し、熱い戦いが繰り広げられました。



☆第71回 和商高 文化祭 『集まれわしょうの森』☆



11月11日(木)、今年度も新型コロナウイルス感染症予防対策のため、1日に縮小しました。展示(1年)、舞台動画発表(2年)、模擬店(3年)など感染予防の制限がある中、生徒達は知恵を出し合い、工夫を凝らし、日頃とは違うすばらしい一面が見られました。



主な行事予定 (12月・1月)

12月7日(火) ふれあい和商フォーラム、19日(日)全商英語検定、24日(火)表彰伝達・終業式
令和4年
1月11日(火)始業式、15日(土)・16日(日)大学入学共通テスト
18日(火)～24日(月)3年学年末考査、28日(金)マラソン大会、30日(日)全商情報処理検定

「マンスリータイムズ」は本校ホームページでご覧になれます。(アドレス) <https://www.wakayama-ch.wakayama-c.ed.jp/>

〒640-8272 和歌山市砂山南三丁目3番94号 (TEL)073-424-2446 (FAX)073-425-3795

和歌山商業高校は、保護者や地域の方々に情報を発信することにより、より地域と密着した地元高校を目指しています!

和歌山商業高校の卒業生が活躍している進学先を紹介します。

和歌山大学

本校から過去3年間で経済学部で11名が合格しました。内訳は、学校推薦型選抜で8名、学校推薦型選抜（スポーツ）で1名（卓球部）、共通テスト・一般前期試験で2名合格しました。学校推薦型選抜は1校あたりの推薦可能数は3名が上限（スポーツは1校1名まで）です。



H30年度卒業



令和元年度卒業



令和2年度卒業

[令和2年度卒業生 和歌山大学合格体験記]

私は和歌山大学にチャレンジしたいと考えていたため、一年生のときから評定を高く維持することを目標とし、授業や定期考査に真剣に取り組みました。また、入学前からの目標である「文武両道」を念頭に、バスケットボール部に所属し、日々部活動に励みました。さらに「時事問題対策講座」や「ディベート（集団討論）対策講座」に参加し、基礎的な知識を身に付けました。そして、自主勉強で知識や文章力をさらに身に付け、様々な情報をインプットしました。そして受験する仲間同士で身に付けた知識や情報を共有し、積極的にアウトプットしました。最初は小論文も作文や感想文のような仕上がりになったり、集団討論も空回りしました。しかし、一緒にがんばる仲間や熱心に指導してくださる先生方のおかげで前向きに勉強に取り組むことができました。何より友人と共通の目標を設定し、お互いに高め合いながら鼓舞し続けたことが大きな心の支えとなりました。私は今回の大学受験を通して、知識や協調性の大切さ、自分に自信を持つことの大切さを学びました。和歌山大学や難関大学の受験を考えている後輩たちは、この二つの大切なことを胸にとどめ、がんばってもらいたいです。心より応援しています。

大学概要

大学名	和歌山大学
設立	1949年
学長	伊東千尋
入学定員	890人(うち経済学部300人)
学費	817,800円(うち入学金282,000円)
URL	https://www.wakayama-u.ac.jp/
所在地	和歌山市栄谷930番地

沿革

1875年	和歌山県師範学校設立(教育学部前身)
1922年	和歌山高等商業学校設立(経済学部前身)
1949年	和歌山大学設立 (学芸学部、経済学部の2学部)
1966年	学芸学部を教育学部に改称
1987年	栄谷キャンパスに移転完了
1995年	システム工学部設置
2008年	観光学部設置

【※令和3年度現在】